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Résumé:

Cette recherché a pour objectif d’éxposer les éfforts de “Temmame Hassane” ainsi
elle est intitulée “Faciliter la grammaire du point de vue de la linguistique moderne: Une
lecture dans les efforts de Temmame Hassane™; cette etude va pouvoir démontrer ce travail
sur les deux plans théorique et pratique et ce a travers deux chapitres, le premier a été
consacré aux opinions de Temmame Hassane concernant le patrimoine grammatical Arabe
au point de vue de I’approche descriptive et au méme temps a son théorie de clues, par
contre le deuxiéme a été réservé a I’exposition des critiques qui lui ont été addressées au coté
théorique de ses opinions, et a sa théorie de clues par mesure ses sources et ses applications.

Mots clés: Temmame Hassane la patrimoine grammatical Arabe 1’approach

descriptive la théorie des Clues- Abd-Al-Qaher Jorjani

Summary:

This research aims at exposing the efforts by “Tammam Hassane” as
entitled:”Facilitating the Grammar in the light of the modem linguistics: A lecture in the
frame works by Tammame Hassane ”. This study would be able to demonstrate his work
from the two sides: the theoretical and the practical by means of two chapters. The first one
deals with the various opinions of Temmame Hassane concerning the Arabic grammatical
patrimony and at the same time to his theory of clues. However the second chapter was
reserved to the exhibition of all the critics that have been set and stated against his mainly
because of his use of the descriptive approach from one hand and his theory of clues from
sens of its sources and its applications.

Key-words: Temmame Hassane _Arabic Grammatical Patrimony Descriptive

Approach_Theory of Clues_Abd-Al-Qaher Jorjani




